

Manege frei am Kindertag in Goldberg

Am 08.06. war es so weit – die Kinder sollten ihren Kindertag genießen. Dafür hatten sich die Erwachsenen – seines Zeichens die Grundschule, der TSV Goldberg, die Kitas „Koboldland“ und „Stiftung Rohlack“, die Stadt Goldberg, die Wohnungsgesellschaft Goldberg – Gedanken gemacht und ein Projekt gestartet.

Unter der Woche wurde eifrig trainiert, geübt, sich überwunden und gestrahlt bei Erfolg – die Kinder waren in die Zirkuswelt der Artisten eingetaucht und lernten die verschiedensten Tricks und Übungen. Diese wurden am Freitag dem Publikum präsentiert – den anderen Kindern und natürlich auch den eigenen Familien. Und die Artisten boten ein abwechslungsreiches Programm – es wurden Stelzen gelaufen, balanciert und jongliert, Teller auf Stäben geschwungen und auch Menschenpyramiden gebaut. Auch ein Auftritt der Minigarde wurde in dem Programm mit eingebunden. Viele Kinder und auch Erwachsene staunten, ob der Leistungen, die sie da auf der Bühne zu sehen bekamen und was die Kinder alles in den wenigen Tagen einstudiert hatten. Aber auch drum herum war das eine oder andere bereit für die Kleinen. So konnten sich alle stärken je nach Geschmack mit Bratwurst, Popcorn oder einer Portion Eis. Wer wollte konnte eine kleine Kutschfahrt machen und die Mutigen trauten sich sogar selbst aufs Pferd beim Ponyreiten. Am Ende ein schöner Tag für die Kinder und viele strahlende Augen.

Jana Egg-Fleischer